

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 14/FEBRERO/2014

**El balance de la administración de Peña Nieto es positivo,
pero el país aún tiene retos: Juan Musi**

Comentario del ingeniero Juan Musi Amione, director general de Somoza, Musi y Asociados, en Milenio Noticias, conducido por Azucena Uresti, en Milenio TV.

AZUCENA URESTI: Vamos a las finanzas, Juan Musi, ¿cómo estás? Buenos días. Y cuéntame primero qué opinas de que Time haya puesto en su portada a Enrique Peña Nieto y que gran parte de la argumentación sean justamente las reformas y los cambios económicos. Buenos días Juan.

JUAN MUSI: Hola, qué tal Azucena. Buenos días, buen viernes. Pues mira, la verdad es que el tema es que sí se han hecho cosas positivas, las reformas desde luego creo que son buenas, lo hemos dicho Manuel Somoza y yo, en Somoza Musi como firma pensamos que la reforma hacendaria que salió no es la mejor, esa no nos gustó, nos hubiera gustado otra propuesta de reforma hacendaria, pero la financiera, desde luego la energética, si quedan aprobadas las leyes secundarias, me parece un poco que sí se han hecho cosas buenas y así como Moody's dio la calificación desde A3 y nos subió el grado de inversión sin antes estar aprobadas las leyes secundarias, pues también me parece un poco precipitada la portada porque da por sentado, y ojalá y así sea ¿eh?, que van a ser aprobadas las leyes secundarias ¿no?

Ahora, yo creo y hay que hacer también alusión al tema, hay un gran reto que tiene la administración pública federal y el mismo presidente en los temas de seguridad, lo que está pasando en estados como Michoacán y demás, y pues eso también debiera ser tomado en cuenta.

Entonces yo creo que el balance es positivo, sí se han hecho cosas buenas, pero en el corto plazo los problemas de inseguridad y la ausencia de crecimiento y de catalizadores que puedan mover a México en el corto-corto plazo, Azucena, pues no se ve nada bien.

AZUCENA URESTI: Bueno Juan. ¿Qué más nos tienes este viernes?

JUAN MUSI: Pues mira, te cuento que salió buena información proveniente de la Zona del Euro, fíjate que países que estaban tan emproblemados como Italia, Grecia, Portugal e Irlanda, han reportado cifras en el último trimestre del año de crecimiento positivo y prácticamente se puede uno anticipar a que van a entrar ya en esta tendencia, lo cual es otra muy buena noticia para la Zona del Euro.

El tema de que ahí sigue preocupando, o los temas que siguen preocupando, es una muy baja inflación producto de que el consumo sigue siendo muy débil, y la que más preocupa desde luego, el desempleo que sigue siendo altísimo, también a nivel de la Zona del Euro.

Comentarte también importante la renuncia del primer ministro italiano, aunque es un tema político, pues también a veces las crisis políticas pueden llegar a poner en peligro las finanzas de un país como lo hemos visto últimamente en Turquía, pero yo creo que es lo más relevante.

Y por último comentarte, salió la producción industrial en Estados Unidos de enero, salió por debajo de lo esperado. Yo te diría que no es una sorpresa, es producto de las heladas y del clima y las consecuencias que han tenido estas heladas.

AZUCENA URESTI: Muy bien Juan Musi. Te escuchamos el martes. Gracias, buenos días.

JUAN MUSI: Así es mi querida Azucena. Buen día.

AZUCENA URESTI: Que te la pases bien. Buenos días.

JUAN MUSI: Igualmente. Bye.